

Pressemitteilung des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen

## Bilanz Weihnachten im Schuhkarton 2016

Unsere Schule beteiligte sich dieses Jahr bereits zum zwölften Mal an dieser Aktion des Berliner Vereins „Geschenke der Hoffnung e.V.“. Frau Nemitz und Herr Hofmann führten dieses Projekt im Rahmen ihres Unterrichts mit der BEJ-Klasse durch.

Deshalb sagen wir ganz herzlichen Dank, dass Sie, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen mit

### **76 weihnachtlich gepackten Schuhkartons und 278,- € Spenden für das Verschicken der Päckchen**

dazu beigetragen haben, Kindern in armen Ländern gerade zur Weihnachtszeit eine Freude zu bereiten.

Danke auch an Frau Fleischer, Frau Huber, Frau Shepard und Frau Mergenthaler, dass sie sich in altbewährter Weise wieder als schulinterne Sammelstellen zur Verfügung gestellt haben.



Klaus Hofmann, für die Öffentlichkeitsarbeit des Kaufmännischen Schulzentrums Böblingen,  
[hfallierboehme@ks-bb.de](mailto:hfallierboehme@ks-bb.de); 24.11.16